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日教組を糾弾する緊急集会 2008/10/17 07:17 

（ニュース調で行きます） 

日教組を解体せよ！！ 

 

 日教組はガン・日教組の偏向教育を正す「日教組を糾弾する緊急国民集会」が16日、東京文京区のシビックホールに

ほぼ満員の参加者で開かれ、「中山発言こそ正論で断固支持する」「日教組の解体めざして頑張ろう」、などと気勢を

上げた。 
 

 この集会は「立て直そう・日本女性塾」幹事長の伊藤玲子さんの呼びかけで保守系の23団体の協力で開催されたもの

で、開場前から多くの人が列をなして並ぶなど、参加者の関心の高さを伺わせていた。 

集会は三輪和雄氏（日本世論の会）の司会進行ではじめられ、最初に中山成彬・西村眞悟両議員から寄せられた祝電披

露ではじまった。 
  

 
中山発言は間違ってないと訴える伊藤さん 
 

 主催者を代表して伊藤玲子さんは「私は鎌倉市議会議員の時代から、日教組の教育がいかに日本を駄目にしている

か、歴代の文部科学大臣に詳細なレポートを添えて直訴してきました。しかし、各大臣はことごとく全部無視というな

かで、中山大臣だけは私の意見に真剣に耳を傾けて下さり、実際に教育現場を歩いていかに日教組が日本の教育に害を

及ぼしているかを受け止めてくれた最初の大臣なのです。そして全国統一テストの復活をはじめ数々の教育改革を進め

て下さいました。マスコミの一方的な言葉狩りで今回の事態になったことは残念でなりません。いまこそ私たちは声を

上げましょう」などと挨拶した。 
  

 
穏やかな口調で核心を突く小林氏 
 

続いて教育評論家の小林正氏は、「朝日新聞などのマスコミは言葉尻をとらえてレッテルを貼り、それを糾弾するとい

うことをずっとやってきた。その偏向ぶりは産経新聞がスクープした椿事件、古森記者が指摘した昨年の参議院選挙で

の安倍叩き、等々で明らかです。旧社会党は議員だけでなく本部の政策ブレーンまでそっくり民主党に移り、阿比留記

者のブログで紹介されていた民主党政策ＩＮＤＥＸ２００８というのは、まさに日教組が訴えてきた政策そのもので

す。日教組は公務員が政治活動を禁止されているのは百も承知で、罰則規定がないことをよいことに、これまでやりた

い放題だったのです。中山氏の発言は当然のことを云ったまで、何の問題もないのに大臣はおろか議員まで辞めるとい

う結果になったが、我々の方が非常事態宣言をしてマスコミの偏向報道をチェックして大きな声を上げねばなりませ

ん」などと基調講演の中で語った。 
 

 このあと、犬伏秀一(大田区議会議員)、土屋敬之（東京都議会議員）、伊藤玲子(建て直そう･日本女性塾幹事長)、
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タグ： 日教組  中山発言  伊藤玲子  小林正   

鷲野一之(元東京都学校経営支援･アドバイザー)、三宅博（八尾市議会議員）の各氏が次々と登壇して中山氏擁護、日

教組糾弾の意見をのべたが。会場からは折に触れ大きな拍手と「そうだ」などの声援が盛んに寄せられていた。 
  

 
集会の会場風景 
 

 最後に「我々は中山大臣発言の発言を強く支持するとともに、日教組を厳しく糾弾し、その迷妄の払拭と解体的転換

を強く求める」とした決議文を採択してこの日の集会を終えた。 

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(11) 

コメント(11) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/10/17 11:05Commented by 八丁堀 さん 

おはようございます。 
画期的な集会だったのですね。 

 
中山大臣の次期出馬声明 どうなるかわかりませんが、 
今から中山大臣の事務所と自民党本部に激励の電話をさせてもらいます。  

 

2008/10/17 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん  こんにちは。 
 
>画期的な集会だったのですね。 
 
伊藤さん（ほとんどの集会でお目に掛かります）にとっては今回の辞任劇が本当に悔しく

て仕方がなかったという気持ちがありありでした。スピーチでも怒りが先行して、正直興奮

気味でしたよ。 

 
全幅の信頼を寄せていた議員がああいう辞め方を余儀なくされたのがよほどショックだっ

たのでしょう。これだけの集会を自ら決めてスピード開催にこぎ着けたし、来場者一人一

人に頭を下げて「良くおいでくださいました」とやっている姿を見て、ジ～ンときました。 

 
>中山大臣の次期出馬声明 どうなるかわかりませんが、 
 
自民の公認が得られなかったら改革クラブから出ろ、と私もメールします。 

 
>今から中山大臣の事務所と自民党本部に激励の電話をさせてもらいます。 
 
ありがとうございます(^^)。  

 

2008/10/17 13:20Commented by 故郷求めて さん 

素晴らしいエントリですね、頭が下がります。 
伊藤さんの証言こそ、マスコミが伝えない真実なのですね。（産経を除く）   

2008/10/17 13:25Commented by 八丁堀 さん 

イザ等の見出しの通りです。 
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「中山前国交相、やっぱり不出馬」 

 
しかしこれは少しニュアンスが違うみたいですね。 
自民党本部、中山東京事務所、中山宮崎事務所と激励の電話させてもらいま

したが、宮崎事務所では女性の方がはっきり「地元新聞の飛ばし記事です」と仰ってまし

た。 
中山氏をどうしても推す支持者達が、一度口に出したからには今回は再出馬はしないと

頑固として仰ってた中山氏とどうしてもというから会合をもったらしいです。 
それを裏を取らずに「中山氏再出馬」という見出しが全国を駆け巡ったと仰ってました。 
その後下手にこことかmixiで書いてしまうとオカシナ事になってしまうかもと思い新しい情

報が入るまで黙っていようと思っていましたが、izaでも出たからここに報告させてもらいま

す。 
まだまだ可能性はあると信じていますが、本当に産経も含めて最近の報道には腹が立ち

ます。 
もっと正確な報道が出来ないものでしょうかね。 

 
ともかく中山氏の再出馬は実現してもらいたいので、応援していきたいと思っておりま

す。  

 

2008/10/17 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
＞素晴らしいエントリですね、頭が下がります。 

 
ありがとうございます。気になっているのは私は前の方に陣取っていたのですがマスコミ

の取材が少なかったような気がします。チャンネル桜は来週火曜日放送だそうですが、一

般紙ではまだ記事を見てません。黙殺する気かな～？。 

 
>伊藤さんの証言こそ、マスコミが伝えない真実なのですね。（産経を除く） 
 
そうなんですよ。だから中山氏が「いくら声を上げてもマスコミが取り上げてくれない」とい

う悔しさがよく分かります。ただ、一般人でもこうしたブログで伝えることが出来るようにな

っただけでもかなりの変化だと思っています(^^)。  

 

2008/10/17 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん  
 
＞もっと正確な報道が出来ないものでしょうかね。 

 
これ、テレビや新聞だけを情報源にしている人は完全にだまされちゃいますね。いや～情

報感謝です。 

 
>ともかく中山氏の再出馬は実現してもらいたいので、応援していきたいと思っておりま

す。 

 
奥様の中山恭子さんにもメールを入れようかと思っています。「貴方は拉致で、旦那は日

教組で頑張れ」って。この二つを争点に選挙をやって欲しいくらいです。  

 

2008/10/17 15:44Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせです 

 
「チペツト･モンゴル･ウイグル三民族違帯シンポジウムおよぴデモ」が10月18日（土）と1
0月19日（日）に開催されます。 
 
【シンポジウム】 
場 所 拓殖大学文京キャンパスC館101教室 
日 時 平成20年10月18日（土） 13:00～16:00  
パネリスト セイット・トムトルコ（世界ウイグル会議副総裁・日本ウイグル協会専務理事）、

テンジン・テトン（元チベット亡命政府主席大臣）、オルホノド・ダイチン（モンゴル自由連盟

党幹事長）、宮崎正弘（評論家）、 
藤井厳喜（国際政治学者）  
コーディネーター 荒木和博（戦略情報研究所代表）  
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総合司会 小林秀英（チベット問題を考える会代表） 資料代千円 

 
【三民族連帯デモ】 
場所 宮下公園-渋谷駅前-宮下公園(東京都渋谷区神宮前6丁目) 
日時 平成20年10月19日(日)13:00-14:00集会14=00-デモ行進15=30解散 
主催 3民族違帯シンポジウム実行婁員会 
 
詳しくはhttp://3natioco.web.fc2.com/へ  

2008/10/17 15:55

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせです２ 
日本世論の会神奈川県支部 講演会 

 
「日本の海をいかにして守るのか?」 
 
講 師 平松茂雄氏 中国軍事問題研究者･元防衛研究所研究室長 

 
わが国の広大な海域面積は陸地国土面積の約12倍あります。北方領土はロシァが、竹

島は韓国が不法占拠しており、中国は尖閣諸島の領有権を主張しています。東シナ海の

大陸棚の境界線についても中国と鋭く対立しています。日本の海をいかにして守るのか、

豊富なデータや写真を駆使して解説していただきます。 

 
日 時 平成20年10月19日(日)午後2時30分-4時45分 
会 場 横浜市開港記念会館6号室(JR関内駅南ロ徒歩5分県庁手前) 
    045-201-0708 
参加費 1000円 
主 催 日本世論の会神奈川県支部 
後 援 日本会議神奈川･新しい歴史教科書をつくる会神奈川県支部教科書    を良く

する神奈川県民の会･神奈川教育正常化連絡協議会  

 

2008/10/17 16:16Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせです３ 

 
講演会「日韓はなぜ分かり合えないのか」 
講 師 呉善花 拓殖大学国際学部教授 
日 時 平成20年10月19日（日）13：30開場 14：00開演 16：30終了 
場所調布市文化会館たづくり8階映像シアター 0424-41-6161 
調布駅南口から徒歩3分 
資料代 500円 
主 催 調布史の会（子供たちの未来を考える父母の会） 
連絡先 松木 090-4448-3162  

 

2008/10/17 23:45Commented by mindmap さん 

こんばんは 
初めて書き込ませていただきます。 

 
既出でしたら申し訳ありません。 
今回の中山氏衆院選出馬騒動に関して 
ご本人が戸惑いを感じられ、その旨を公表しております。 

 
http://www.nakayamanariaki.com/message/081017_message.html 
 
ご本人が発言した訳でもないのにこの騒動。 
他に報じる事があるはずなのに・・・。 

 
駄文失礼しました。  

 

2008/10/18 06:21Commented by 花うさぎ さん 

To mindmapさん  
 
おはようございます。はじめまして、ようこそ(^^)。 
 
＞ご本人が発言した訳でもないのにこの騒動。 
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情報ありがとうございます。私も上の八丁堀さんのコメントで確認しました。つまり各紙が

報じた「一転出馬へ」と、「やっぱり辞めた」という記事は本人や事務所に確認もとらずに

配信した限りなく「誤報」にちかい記事だったわけです。 

 
こういう場合は潔く謝ればよいモノを「知らん顔」してやり過ごすから、ネットでも情報収集

できる我々のような人間からすると、ますますマスコミ不信が募るわけです。 

 
普段はほとんど見ない「報道ステーション」でも案の定、古館が中山氏の人格を揶揄する

ような発言をしてましたが、前提となる情報が間違っていることに気づきもせずに人格攻

撃を重ねるどしがたいバカで、「おまえはプロレスとF１中継に戻れ」と家内に解説しながら

テレビに向かって吠えてました。 

 
多くのブロガーも誤報を元に書いてますが、我々はもっとマスコミの一方的な情報を疑っ

て掛かる習性を身につけないと駄目だ、と感じる今日この頃です。この集会では「日教組

批判と同じくらいマスコミ批判」の声が高かったですよ。  
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